

**Enfants, la vie sur votre Terre n'est qu'un passage,
un court instant dans l'Éternité, pour vous apprendre
la Volonté du Père et vous montrer le juste chemin.**

[La Sainte Vierge] Mon enfant, je pleure parce que mes enfants sont sourds et qu'ils n'écoutent pas la voix de mon Fils qui les avertit des tribulations à venir. Ces enfants sont gangrenés par leur suffisance et ils ne voient rien venir, parce qu'ils ont refusé l'amour du Père, qu'ils sont dans le déni, et la tourmente les surprendra. Ils ne peuvent s'attendre à la tempête du Vent de l'Esprit qui frappera la Terre entière et, plus particulièrement, les nations et les pays¹ sourds et indifférents aux appels du Ciel. La richesse, la facilité les ont éloignés de la réalité et leur suffisance ainsi que leur manque de foi seront leur perte. Oh ! Que de cadavres de l'esprit en votre monde ! Aussi seront purifiées et renversées les suffisances et les indifférences, et l'homme rampera dans la boue à la recherche d'abris et de nourriture. De toutes parts, des cadavres gîront à même le sol mais, déjà, la plupart ne sont que des cadavres ambulants sans esprit, sans foi, indifférents à tout ce qui ne les atteint pas. Tous ces manques d'amour, cette absence d'attention seront votre perte et bienheureux seront ceux qui passeront² la Purification car le Ciel les attendra. Pour les autres, ce sera la chute vers l'Enfer éternel.

Enfants, priez pour ces temps et pour ceux qui viennent, ils seront amers et douloureux. Ne rougissez pas de votre foi, n'ayez pas peur ! La crainte attire le Démon mais la force le tétanise. Soyez forts, soyez vigilants, soyez vainqueurs ! Ne cessez de prier, le cœur en Dieu, votre Père, qui entend chacune de vos prières, chacune de vos supplications et qui vous garde sous Son manteau. N'ayez crainte, préparez-vous, entrez dans le silence. Si certains ne veulent pas croire à nos avertissements, ils traverseront les épreuves dans l'aveuglement et la peur. Pour ceux qui suivent le chemin du Ciel, les forces seront données, mais il vous faudra de la persévérance et une foi inébranlable, car le Père mettra à l'épreuve Ses enfants, afin de les fortifier et de les purifier.

Mes enfants, moi qui suis votre Mère, sachez que je pleure sur vos indifférences car je vois l'instant de la Purification venir et les temps seront amers et douloureux. Chacun s'épiera et seuls mes enfants se reconnaîtront. Cependant, beaucoup encore ignorent les avertissements du Ciel ; tout, à leur portée, leur a pourtant été donné.

Enfants, chacun vivra sa propre purification et verra l'enfer dans lequel il s'est dirigé. Enfants, par la prière vous serez purifiés et par l'accomplissement de la Volonté du Père vous serez délivrés et sanctifiés. Marchez sur le chemin de la vie, la vraie Vie en Dieu, votre Père, écoutez et pratiquez Son Enseignement et vous serez délivrés des pièges et des mensonges.

Enfants, la vie sur votre Terre n'est qu'un passage, un court instant dans l'Éternité, pour vous apprendre la Volonté du Père et vous montrer le juste chemin.

1) Un pays est une désignation géographique, une nation désigne le peuple.

2) Au sens de «ceux qui accepteront la purification».

N'entrez pas dans les distractions, ne jugez pas mais priez. Le Père seul est Juge et juste Juge. Apprenez à aimer comme le Père vous aime ; intercédez pour demander au Père Éternel que toutes les âmes soient délivrées des pièges des démons, qu'elles parviennent à la Vérité et qu'elles soient éclairées dans la Lumière de l'Esprit Saint. Ainsi, vous vivrez dans la Volonté du Père et vous accomplirez votre devoir d'enfants de Dieu. Aimez et ne jugez pas. Qui êtes-vous pour vous faire juges, vous qui êtes tous pécheurs, englués dans les mensonges ?

Ce monde, enfants, est pervers. Éloignez-vous et, dans la pénitence et la prière intérieure, prenez la voie du Ciel, la route vous est tracée.

Que le silence soit votre demeure, afin que vous ne vous perdiez pas dans les appâts et les appétits du monde.

Je vous attends, enfants, et je vous bénis de ma bénédiction maternelle.

Votre Mère

[Dans la soirée]

[LE SEIGNEUR] Les fléaux, enfants, sont ceux de vos cœurs sans foi qui ne savent pas s'agenouiller pour rendre grâce au Très-Haut ; de même que vos nuques sont raides, vos genoux ne se plient pas devant Ma Sainte Présence, face à Mes autels, vous M'ignorez. Oh ! Comme cette ignorance bientôt va vous peser lorsque vous devrez rendre compte au Père Éternel de vos attitudes face à Ma Sainte Présence ! Parce que vous n'avez plus de foi, vous passez dans Mes églises tels des visiteurs, sans même vous agenouiller ni vous abaisser devant Ma Sainte Présence. Que ferez-vous le jour où vous M'implorerez et où Je vous porterai une épreuve au lieu d'une grâce comme vous l'attendez, parce que l'épreuve vous soulèvera, qu'elle éveillera et réveillera votre âme, alors qu'en accomplissant votre volonté propre, Je vous accorderais un malheureux service en rendant votre âme inerte ? Après la grâce, souvent l'homme oublie mais, dans l'attente, il persiste, se cabre ou il recule, mais non sans avoir passé au travers de ces épreuves, et Je guide l'aveugle qu'il est sans même qu'il le sache.

Enfants, l'abandon est la plus belle œuvre que vous puissiez offrir au Père, puisque dans l'abandon l'homme remet sa volonté propre dans les mains du Père et ainsi, dans sa soumission, il acquiert la sollicitude du Père dont l'amour est sans mesure.

Avancez dans le silence, enfants, et ne doutez jamais, car la Volonté du Père est une Volonté d'amour et cette Volonté d'amour fleurit en les cœurs l'Aube nouvelle, qui est la nouvelle Pentecôte qui ouvre et qui ouvrira les fenêtres des cœurs pour leur porter le Vent de l'Esprit qui vivifie. Vous serez comme les abeilles portant le miel en les contrées désespérées, et l'or dans les cœurs versera le parfum du Ciel qui embellira les âmes, qui s'ouvriront au Soleil de Dieu et qui, dans la grâce, seront transformées.

Il suffit d'un seul fiat prononcé du tréfonds du cœur pour que l'âme soit ennoblie du parfum du Père et que l'abandon total à Sa Volonté porte le fruit demandé. Enfants, aimez comme le Père vous demande d'aimer,

sans mesure, et vous recevrez une mesure pleine, débordante. Un père donnerait-il à son enfant une pierre s'il lui demande du pain³ ?

Enfants, dans la confiance vous trouverez la paix et dans la paix vous Me trouverez en vous, Moi qui vous accompagne à chaque instant et qui guide vos pas si vous Me le demandez. Mais, enfants, parce que vous avez perdu la foi ou que votre foi est tiède, les miracles que vous attendez ne se produisent pas et vous accusez le Ciel. Qui êtes-vous pour vous faire les accusateurs de votre Créateur ? Le Serpent a pris place en vos demeures et vous lui laissez la première place ! Comment voulez-vous, en ce cas, trouver le chemin du Ciel ? Rappelez-vous ces paroles : «Ou Dieu ou Diable» ! Mais vous ne pouvez siéger à la fois à la table du Très-Haut et à la table du Satan, car ainsi vous vous trahissez vous-mêmes et votre vie ne portera pas de fruit.

Enfants, suivez Mes pas, écoutez Ma Parole en vous qui résonne du Feu du Ciel, et que brûle en vous le parfum de l'amour, alors vous accueillerez la Sagesse qui en vous se déversera et s'épanouira, telle une fleur au Soleil de votre Dieu.

Vous verrez l'Aube nouvelle, seulement si vous taisez en vous le monde et l'esprit du monde, seulement si vous fermez vos yeux et vos oreilles aux appels incessants de ceux qui, sur la route, vous barrent le chemin pour vous faire prendre des chemins d'infortune. Enfants, marchez droit, toujours en la Lumière éternelle du Père, le cœur sans cesse à l'abandon en le Sien et Lui seul guidera votre voile à travers toutes les tempêtes et Lui seul apaisera les vents pour faire se lever en vous Son Vent, le Vent de Dieu qui vous mène au Royaume de paix, de sérénité et d'abandon.

Seul votre abandon en Ma/Notre Volonté sera votre force et votre délivrance ; vous ne pourrez vous égarer sur le chemin et vous trouverez la voie du Refuge en Nos Cœurs Sacrés.

Enfants, il suffit d'aimer, il suffit de votre fiat, car le fiat est abandon et abandon à Ma Volonté. Que tous ceux qui M'aiment Me suivent et abandonnent leur volonté propre qui est orgueil et qui est mortifère. Au contraire, mortifiez vos volontés propres pour entrer dans la Mienne et vous aurez alors la vie en abondance, la pleine Vie qui porte du fruit en l'âme et la mène à Ma ressemblance. Enfants, toute âme est Mienne et Je désire que toute âme soit marquée du Sceau de Mon amour, afin d'être sauvée et d'entrer dans Mes parvis pour l'Éternité.

Enfants, suivez Mes pas, Je vous bénis et vous porte l'Eau vive de Mon Cœur. Qu'il en soit selon Ma Volonté, vos cœurs unis au Mien pour l'Éternité !

Je vous marque du Sceau de Mon amour et vous transporte dans le silence en le Royaume éternel. Que vos âmes soient prière et que vos cœurs soient doux et humbles. Rejetez l'esprit du monde qui dans la matière s'étouffe et se perd. Ne répondez pas, n'adhérez pas aux mille tentations des serviteurs du Diable, de ceux qui ont fermé leurs âmes et leurs cœurs aux appels du Ciel et, en ce monde, vivent sans âme, telles des marionnettes, au service des plaisirs instantanés.

3) Cf. [Mt 7, 9-11]

Non, enfants, la vie est un fleuve d'Eau vive et de force, un fleuve d'amour qui ne demande qu'à être traversé. Dans ce fleuve, Ma paix vous accompagne et Je porte en chacun le Fleuve de Vie, celui de l'Amour que Je suis pour chacun de Mes enfants.

Veillez et priez sans cesse, et ainsi la tentation ne pourra vous surprendre. Prenez sur vous Mon joug, Mon joug est facile à porter et Mon fardeau léger⁴.

Je vous bénis.

4) Cf. [Mt 11, 30]